



BASILIQUE DE PARAY-LE-MONIAL.

Les Congrès Eucharistiques

Leur origine

Nos lecteurs aimeront à trouver ici les premières pages de la brochure que le P. Galtier vient de consacrer à l'histoire des Congrès eucharistiques. (*Voir l'annonce de la couverture*).

Les Congrès eucharistiques sont nés à Paray-le-Monial. A une telle œuvre il fallait un tel berceau. C'est de Paray qu'est sortie, il y a deux siècles, cette dévotion eucharistique qui devait s'épanouir si magnifiquement à l'heure actuelle ; c'est de la miraculeuse chapelle que jaillit aussi, il y a trente sept ans, l'étincelle des Congrès eucharistiques qui n'allait pas tarder à devenir un foyer intense de foi et d'amour.

On était au 29 juin 1873. Deux cents députés français, prosternés devant le Saint-Sacrement, se consacraient et avec eux consacraient le Parlement et la France,— la France toute meurtrie encore,—au Sacré-Cœur de Jésus.